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平成２９年（２０１７年）が始まりました。今年もよろしくお願いいたします。

いよいよ大束中学校最後の学期となりました。始業式では、１年生代表吉田一希君、

２年生代表深江和奈さん、３年生代表多田まどかさん、生徒会代表松山千笑さんが新

年の抱負を発表してくれました。

全校生徒には次の二つのことをお願いしました。

◎大束中学校にみんなの愛情をいっぱい注いで欲しい。

◎大束中学校に通ったことを誇りに思って欲しい。

このことを実践できれば、「有終の美」を飾れるはずです。職員、生徒みんなで、

最後の３ヶ月を楽しく、そして有意義に過ごしていきます。
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１月５日（木）に、旧吉松家住宅で「第９回くしま学カルタ大会」が行われました。

大束中学校からは、昨年に引き続き、竹原妃利さんと江藤里華さん（ともに２年生）

が出場しました。昨年度は、二人による決勝戦となり大変な盛り上がりでした。

そして、今年の大会では、竹原妃利さんが見事優勝して昨

年の雪辱を果たしました。同時に大束中学校２連覇を達成し

ました。残念ながら江藤里華さんは負けてしまいましたが、

取り札１枚差という大変悔しい結果でした。

大束中学校にとっては素晴らしいお年玉となりました。こ

の快挙を誇りに大束中学校残り３ヶ月はますます輝きを見せ

てくれると思います。
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１２月２３日（金）に新富町文化会館で「第４２回宮崎県アンサンブルコンテスト」

が行われました。大束中学校は「フルート四重奏」これまで３年連続で金賞を受賞し

ており、４名の部員と顧問の谷口先生、実技指導をしていただいている井手先生には

想像以上の緊張があったのではないかと思いいます。しかし、そのプレッシャーを見

事乗り越え「４年連続金賞」という素晴らしい結果を残してくれました。音楽部も有

終の美を飾ってくれました。
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